

鶴岡のお米お届けいたします



2月の中旬より、冬型の気候に逆戻りし、ホワイトアウトや白銀の景色がみられました。東北の冬は冬らしい気候である事が農作物の順調な生育に繋がります。今年は天災のない年でありますように…と願う今日この頃です。



社長の操縦で…

👉👉 小型ドローンで空撮してみました!!

無風で夕日がキレイな夕方の時間、社長自ら小型ドローンを操縦し空撮しました。とってもキレイに撮っていたので、自宅周辺の上空から夕日が当たる鳥海山までを写真にし載せてみました。



🦠🦠🦠 コロナウイルスにご用心 🦠🦠🦠

毎日のTVの報道にもあるように、コロナウイルスへの対応策が出ています。すでに予防に必要なマスクや消毒薬等関東近辺はもちろん、東北も品切れ状態です。社員にもコロナウイルス対策として、マスク、アルコール消毒ジェル、アルコール含有ウェットティッシュ、手洗い洗剤等、品をそろえ万全の体制を整えております。山形県には「感染者」は報道されていないですが、今となればどこにでもウイルスはいると思って不要、不急なが外出は控え予防しています。



臨時出張ヘアサロン!? 開催

アシスト従業員5人中の1人(通称:農耕部長)がある日、「(通称:機械整備部長)の髪切ってみたい。マイバリカン?持っているので…」と話になり、ギリギリ結べる程に伸びた髪を整備中のトラクターを目前に慣れた手さばきで散髪されていました。美容業界も脱帽?する程の見事な仕上がりでした。マイバリカン?持参の農耕部長は自分で自分の髪を散髪しているそうです。 2/3撮影



自宅と会社倉庫の外景です。この日、気温がマイナス温度で、屋根からはつららが出来ていました。2月上旬はもっと雪があっても良いのですが、今年は暖冬で終りそうです。 2/9撮影



鶴岡のお米 お召しあがり下さいませ

農作業の様子や庄内、鶴岡を独自のコメントで毎月発行するチラシで届けしています

生産者 株式会社 アシスト